



～国東小だより～

# ひがしっ子

第5号



令和4年7月12日

## ～もうすぐ夏休み～

早いもので前期前半もゴール間近となり、もうすぐ夏休みを迎えます。子どもたちの様子を見ると、284名の一人一人に成長の跡が見られます。新型コロナウイルスについては油断のできない生活が続きますが、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。安全で楽しい夏休みが過ごせますよう、どうぞよろしくお願いいたします。夏休み明けに一回り成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。



## ★授業参観・PTA 役員会★ ～大変お世話になりました～

6日(水)の授業参観では、ご来校いただきありがとうございます。また、PTA常置・拡大委員会に参加して下さった役員の皆様には、今年度、大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。さらに、引き渡し訓練も実施いたしました。暑い中、校庭での訓練となりましたが、保護者の皆様にはご協力いただき大変ありがとうございました。感謝申し上げます。



## ～地域と連携した教育活動～ 1年生 「七夕飾り」

1日(金)、1年生の生活科における「ふれあい学習」として、「東方台地コミュニティ推進協議会」の皆様に来校していただき、七夕を飾る活動を行いました。これは、地域の方とふれあうことで地域の方の優しさに気付いたり、伝統的な行事の素晴らしさを感じたりすることを学習のねらいとした活動です。児童は、自分の願いを書いた短冊や用意していただいたものを地域の方に教えていただきながら、大きな竹に飾り付けました。完成した七夕飾りの前で「たなばたさま」の歌を一緒に歌っていただくなど、心温まる活動となりました。ご協力いただいた皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## ～児童会活動～

☆県民の日 ふれあい集会☆ 先月のこととなりますが企画委員会の児童が中心となり、全児童で「県民の日 ふれあい集会」を実施しました。栃木県に関するクイズを通して、郷土への関心を深めることをねらいとした活動です。感染予防対策として、校庭での実施としました。企画委員は何日も前から準備をし、当日は全学年の児童が楽しめる会となりました。



## ～熱中することを見つけよう～

発達心理学の研究によると、人間の赤ちゃんは生まれながらにして知的好奇心にあふれており、自分から積極的に外の世界を探索し、情報を取り込んでいるそうです。子どもが成長すると、それは強い興味や熱中につながっていき、自分の力を使って新しくできるようになったことを試し、発見し、喜びを感じ、それが次の活動へと続いていくそうです。つまり、子どもが何かに熱中することは、子どもが学び、育つことそのものということです。「熱中していること」がある子どもは、ない子どもに比べて、「難しいことや新しいことにいつも挑戦したい」という気持ちをもっており、熱中する経験は、子どもたちを新たな「挑戦」に向かわせたり、新たな「発想」を獲得させたりすると考えられるのだそうです。今年もコロナ禍で制約のある夏休みになってしまいますが子どもが大きく成長する夏休みにするために、ふだんできないことに熱中してみるのも大変よいことだと思います。



## 前期前半を振り返って



令和4年度の前期前半が間もなく終了します。今年度もコロナ禍での学校生活が続きましたが、子どもたちの明るい笑顔に救われる毎日でした。予定していた行事等も、感染防止対策を取りながら何とか実施することができました。保護者様には、引き続き感染防止に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。地域の皆様にも大変お世話になりました。今後とも子どもたちの健やかな成長のために、どうぞよろしくお願いいたします。



## お知らせ

学校に寄付をいただいている「KOPOC マーク(教育福祉助成券)」の活用により、「しもつけポイント倶楽部」様より、ボールとカラーコーンをいただきました。

ご協力いただきました保護者の皆様、大変ありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。いただいたものは大切に使用させていただきます。(助成券を入れる箱は、東・西昇降口に設置しています。)



KOPOCマーク(教育福祉助成券)  
満点カードでお買物をしてから、お店で切り取ってもらい、学校または契約団体へお持ち下さい。  
25枚で500円相当分が教育・福祉等の助成にあてられます。 ※満点後でなければ使用できません。

※ 本校のホームページに、学校だよりのカラー版を掲載しています。右のQRコードからご覧いただけます。または、「下野市けやきネット」トップページ

[<http://www.school.shimotsuke.ed.jp>]から、「国分寺東小学校」を選択してご覧ください。

